

VENTANA AL MUNDO

Febrero 25.—Wáshington pide a Polonia el cierre de sus Consulados en Estados Unidos. Un nuevo triunfo de Mac Carthy en su lucha contra el comunismo.

Día 26.—El Presidente de la Cámara Siria, se hace cargo interinamente del poder.—Chichaqlí, se ha refugiado en la Embajada de Arabia, al dimitir del Poder.

Día 27.—El Consejo Revolucionario egipcio, vuelve a Naguib al poder. Gamal Nasser, continuará siendo Primer Ministro.

Marzo 1.º—Nacionalistas portorriqueños, disparan contra representantes norteamericanos en plena Cámara, resultando heridos dos republicanos y dos demócratas.

Día 2.—«La Comisión de Actividades Antiamericanas», tratará de averiguar lo que hay detrás de los trágicos disparos», declaran al anunciar que será investigado minuciosamente este caso.

Día 3.—«Las exigencias estratégicas en Africa del Norte, no pueden ser satisfechas sin una participación española.—Francia en sus relaciones con España, parece acostumbrada a expresarse en diálogo», dice el Sr. Martín Artajo, en sus manifestaciones a un periodista francés.

Nuevos envíos de oro soviético a Londres.

Naguib, cree que los ingleses son responsables de los sucesos del Sudán.

Norteamérica dispuesta a retirar sus bases del Marruecos francés.

Inglaterra inicia tratados comerciales con Polonia, poniendo en práctica la consigna de Churchill de aumentar el comercio con los países comunistas.

Día 6.—Los Ministros occidentales proponen reunirse de nuevo con Rusia en Ginebra.—Corea del Sur asistirá a la conferencia de Ginebra. Inglaterra ha bloqueado el viaje del ministro argentino de Marina al Antártico.

Día 8.—Nuevo cambio de poderes en Egipto. Naguib asume la Presidencia de la República del Consejo Revolucionario y del Gobierno, Abdel Naser, nombrado Gobernador militar de Egipto.

Francia e Italia, culpables de retrasar la defensa de Europa.

Día 9.—Moción Argentina sobre el colonialismo en la Conferencia de Caracas. «Es imposible la unidad interamericana, mientras potencias extrañas ocupen nuestros territorios.

Día 12.—Corea del Sur no ha asegurado aún su asistencia a la Conferencia de Ginebra.

Día 13.—Malenkov, se felicita por el interés británico en comerciar con Rusia.

Día 16.—La suerte de la guerra en Indochina, se está jugando en la batalla de Dien Bien Fu.—

Su resultado tendrá efecto decisivo en la Conferencia de Ginebra.

Diez pescadores japoneses, víctimas de una reciente explosión atómica.

Día 17.—Cualquier agresión a Norteamérica, será respondida inmediatamente. No será preciso que el Presidente consulte al Congreso para adoptar represalias rápidamente.—La Bomba de hidrógeno lista para cualquier evento.

Día 18.—El Gobierno de París, reconoce la absoluta necesidad de contar con los alemanes en la defensa europea. Francia quiere poner término a la teoría de «enemigo hereditario» respecto a Alemania.

El problema colonialista en Iberoamérica, puede trascender a la O. N. U.

Día 19.—Francia ha lanzado todos sus aviones contra la artillería roja, que machaca Dien Bien Fu.—Se cree que los rojos están preparando el asalto final a la Plaza.

Día 22.—Las negociaciones sobre el Sarre «provisionalmente interrumpidas».

Se dice que el Canadá está dispuesto a apoyar el ingreso de la China roja en la O. N. U.

Día 24.—Avanzan hacia el cerco de la fortaleza de Dien Bien Fu, ciento treinta mil indígenas y centenares de camiones.

Las relaciones entre Norteamérica y Japón, pueden quedar afectadas por las experiencias atómicas.

Adenauer está jugando la carta de un pacto

Día 26.—La actitud francesa respecto al rearme europeo, está causando hondo malestar. Es posible que Wáshington tenga que decidirse a rectificar su política defensiva respecto al viejo continente.

Rusia firmará con Alemania oriental un tratado de paz y se organizará un ejército alemán comunista.

Día 27.—286 españoles que se hallaban internados en Rusia, llegan a Estambul, el mayor contingente de ellos, pertenecen a la División Azul. El Teniente General Muñoz Grandes, hace unas declaraciones en las que dice que «la preocupación personal de la suerte de estos prisioneros ha sido constante en el Generalísimo Franco».



UNIDAD

Organo de la Lugartenencia Comarcal de la Guardia de Franco

Administración: Santo Domingo, 1.—Teléfono, 186

IMPRESOS

Lugar teniente Guardia de Franco

Jefe teniente de FET y de las JONS

Puertollano

Imp. Castellanos.-Alcázar

(Ciudad Real)